
Протокол №  1 

общешкольного родительского собрания  

«Школа + семья: взгляд в будущее». 
от  10  сентября 2019 года 

  

Присутствовало  родителей -   23 чел. 

Работников школы:  10 человек 

 

  Повестка собрания:   

1. Отчет о результатах самообследования   ГБОУ ООШ «Итожим то, что 

прожили…» 

Т.Н. Червякова, О. А. Чупрынина 

2. «Школа + семья: взгляд в будущее»: 

- «Образовательный процесс в школе» 

А.А. Глебов 

- ИС и ОГЭ  

Г.Н. Деньщикова 

- Отчет о работе летнего пришкольного лагеря 

Е.И. Болгарчук 

3. «Здоровье и безопасность детей в наших руках»: 

- ПДД, ТБ, ППБ, антитеррор  

А.В. Червяков, В.Н. Чупрынин, С.А. Мустафина 

 - «Профилактика суицидального поведения» 

Е.И. Болгарчук 

- «Методические рекомендации об использовании устройств мобильной 

связи в общеобразовательных организациях» 

В.В. Володина 

- «Профилактика безнадзорности и правонарушений» 

О. А. Чупрынина 

- «Как родителю помочь ребёнку создать безопасный аккаунт в 

социальных сетях?»   

А.А. Глебов 

4. Организация рейдов по проверке режима учащихся   

                                          О. А. Чупрынина 

5. Выборы Совета родителей школы 

А.А. Глебов   

6. Разное: 

- Правила поведения учащихся 

О. А. Чупрынина 

- Планы на будущее. 

       Т. Н. Червякова, О. А.Чупрынина 

- Питание 

М.А. Евстропова 

     

 

 

 



Ход собрания 

По первому вопросу  выступили заместители директора школы Т.Н. Червякова 

и О. А. Чупрынина. Они предоставили вниманию присутствующих отчет о 

результатах самообследования   ГБОУ ООШ «Итожим то, что прожили…» 

Т.Н.Червякова  познакомила родителей с общей характеристикой школы, 

составом и структурой обучающихся (в школе обучалось 41 учащийся  и 12 

воспитанников  СДПС).  Напомнив  цели и задачи школы, Татьяна Николаевна 

особое внимание  уделила результатам учебной деятельности. Она отметила, 

что в прошлом учебном году в ОУ было 3 отличника, 13 человек – закончили 

учебный год на 4 и 5, 2 человека – с 1 тройкой. Качество знаний – 39%. 

Неуспевающих – 1 человек (по одному предмету). 

             Задачи годового  плана прошли через все формы работы с детьми, 

родителями и педагогами: педсоветы, консультации, открытые мероприятия, 

презентации проектов, собрания, участие в районных и областных 

мероприятиях.  Далее  Татьяна Николаевна  рассказала о работе 

педагогического коллектива: заседаниях педсоветов, методических  часах, 

заседаниях методических объединений, расходовании бюджетных средств, 

партнерстве образовательного учреждения, сделала вывод о деятельности ОУ и 

перспективах его развития. В заключении заместитель директора по УВР 

пригласила  родителей быть не только гостями сайта школы для  более  

обширного  представления о работе школы в процессе обучения их детей, но и 

активными участниками при обсуждении некоторых вопросов. 

Заместитель директора по воспитательной работе О.А. Чупрынина 

рассказала о результатах внеурочной деятельности. Она отметила, что в 

прошедшем учебном году учащиеся школы  приняли участие в 15 конкурсах 

районного, областного и Всероссийского значения, в которых было 4 

победителя и 2 призёра. А также во внеурочное время занимались в 23 кружках 

и секциях, т.е. охвачены внеклассной работой все учащиеся школы. Но по 

результатам медицинского обследования  оказалось, что большая часть детей 

имеет какое-либо заболевание. Поэтому Ольга Алексеевна подробно 

остановилась на той большой работе, которая проводится педагогическим 

коллективом  по сохранению здоровья детей. Она отметила, что в основном 

дети  отдохнули в летний период времени на детской площадке при школе (14 

чел.).  Следует отметить, что  вне  школы этим летом отдохнули только 2 

человека (оздоровительный лагерь «Жигулёвский Артек»). Она отметила, что 

родителям необходимо подумать об оздоровлении своих детей и использовать 

любую возможность для этого, тем более, что путёвки малообеспеченным 

семьям предоставляются бесплатные.  /Отчет о результатах 

самообследования  прилагается/ 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

По второму вопросу   «Школа + семья: взгляд в будущее» выступили директор 

школы А.А. Глебов, Г.Н. Деньщикова, Е.И. Болгарчук. 

А.А. Глебов рассказал об образовательном процессе в школе в новом учебном 

году, о нововведениях в рамках реализация нацпроекта «Образование». В своем 

выступлении он показал, что главной задачей школы является подготовка 

ответственного гражданина, способного самостоятельно оценивать  

происходящее и строить свою деятельность в соответствии  с интересами 

окружающих людей.  Решение этой задачи может состояться только тогда, 



когда  школа и родители работают совместно. И далее  Андрей Алексеевич 

призвал родителей к тесному сотрудничеству со школой  в вопросах 

воспитания подрастающего поколения и помощи в организации внеурочной и 

внеклассной работы школы. /Выступление прилагается/ 

Г.Н. Деньщикова рассказала о порядке проведения ИС и ОГЭ в 9 классе. Она 

призвала всех родителей уделить особое внимание  чтению книг детьми, так 

как сдача ИС без правильного и осознанного чтения невозможна. Поэтому с 

первого класса родителям необходимо привлекать детей к чтению 

дополнительной литературы, не ограничиваясь школьной программой. 

/Выступление прилагается/ 

Е.И. Болгарчук  представила вниманию присутствующих отчет о работе 

летнего пришкольного лагеря. Елизавета Игоревна сообщила, что в ЛДП 

отдохнули 17 человек. В связи с тем, что не смогли набрать положенное 

количество детей из числа обучающихся школы, пришлось привлекать 

выпускников СПДС «Красная шапочка» и других детей. Она высказала 

просьбу, чтобы к следующему году родители обдумали вопрос об отдыхе и 

оздоровлении детей до 14 лет. /Отчёт прилагается/ 

 

По  третьему вопросу «Здоровье и безопасность детей в наших руках» 

выступили А.В. Червяков, В.Н. Чупрынин, С.А. Мустафина, Е.И. Болгарчук, 

В.В. Володина, О. А. Чупрынина, А.А. Глебов 

А.В. Червяков говорил о ТБ детей в школе и в быту. Александр Вячеславович 

рассказал об инструктажах по ТБ, проводимых с детьми, о том, что здоровье и 

безопасность детей в руках родителей и педагогов. В школе регулярно 

проводятся инструктажи по ТБ, Уроки безопасности, тренинги, учебные 

тренировки. Кроме внеклассных мероприятий по ТБ, учащиеся изучают 

правила безопасного поведения в экстремальных ситуациях на уроках 

окружающего мира (1 – 4 классы) и ОБЖ (5 – 9 классы). На уроках физической 

культуры, технологии и т.д. обязательным является проведения инструктажей 

при работе с тренажёрами, колющими и режущими предметами, клеем и т.д. 

Школьная программа по урочной и внеурочной деятельности предусматривает 

проведение работы с детьми по безопасности жизнедеятельности. Но в школе, 

подчеркнул А.В. Червяков дети находятся только 6 – 8 часов суток, а остальное 

время они проводят вне школы, поэтому он призывал родителей к 

бдительности и просил говорить своим детям о правилах безопасного 

поведения в быту. 

В.Н. Чупрынин говорил о ПДД и ППБ. Василий Николаевич сообщил, что с 

целью пропаганды безопасного поведения на дорогах и пожарной безопасности  

в школе и быту созданы отряды ЮИД и «Юный друг пожарников», ведутся 

пятиминутки безопасности дорожного движения, реализуется изучение ПДД в 

рамках 9-ти часовой программы на классных часах, ведутся Уроки 

безопасности дорожного движения и пожарной безопасности, разработаны и 

оформлены схемы безопасного маршрута движения детей в школу и из школы, 

которые находятся в дневниках у каждого учащегося, организуются встречи с 

инспектором ГИБДД, и работниками МЧС, проводятся Операция «ПДД не 

знают каникул»,  Акции «Внимание - дети!» Дорога в школу!», «Правила 

дорожные всем людям знать положено», «Помни, водитель! Ты тоже 

РОДИТЕЛЬ!», «Закон дороги – закон жизни!», Огонь-это прекрасно, огонь-это 



опасно!», «Научился сам - научи другого!» и т.д., инструктажи по безопасности 

дорожного движения в разное время года, тестирование, конкурсы, Уроки-

тренинги, учебные занятия. Василий Николаевич, так же, как предыдущий 

выступающий призвал родителей к бдительности и напомнил, что прежде чем 

требовать от ребёнка соблюдение каких – либо правил, нужно их не нарушать 

взрослым. «Только собственным примером мы можем научить ребёнка вести 

здоровый и безопасный образ жизни», - подчеркнул он. В конце своего 

выступления Василий Николаевич напомнил, что необходимо каждому ребёнку 

приобрести светоотражающие знаки на верхнюю одежду. Благодаря большой 

работе по ПДД и ППБ в прошлом учебном году не было зафиксировано 

нарушений дорожного движения и пожаров с участием учащихся школы. 

С.А. Мустафина сказала, что в настоящее время отмечается значительный 

прогресс информационно-коммуникационных технологий, наблюдается рост 

влияния сети Интернет в молодежной среде. В современном обществе 

происходит активное проникновение данных технологий во все сферы 

общественной жизни. 

      Пропаганда экстремизма и терроризма в сети Интернет - одна из проблем, 

которая стоит перед современным обществом. Молодежь как наиболее 

мобильная и активная часть населения широко использует социальные сети. 

Первостепенная роль в ограждении несовершеннолетних и молодежи от 

тлетворного влияния идей экстремизма и терроризма принадлежит родителям. 

Именно они, родители, должны знать, как и от чего уберечь своих детей! Далее 

Татьяна Александровна познакомила родителей со Стратегией национальной 

безопасности Российской Федерации до 2020 года и раздала всем 

присутствующим памятки – рекомендации «Рекомендации для родителей по 

профилактике экстремизма и терроризма». 

Говоря о работе школы по антитеррору, Светлана Анатольевна обратила 

внимание родителей на то, что в настоящее время в ОУ данному вопросу 

уделяется особое внимание, так как обстановка в мире требует нашей 

бдительности. По данному направлению в школе так же проводится огромная 

работа: Всероссийская акция «УРОК БЕЗОПАСНОСТИ РФ» «Защита от 

терроризма», инструктажи по антитеррору, тестирование, Акции «Дети села 

Севрюкаево против террора!», «Мы за мир», «Умей защищать себя»,  конкурсы 

рисунков на асфальте «Рисуют дети мир на планете», «Россия – территория 

безопасности», гражданско-патриотическая акция «От единства народов к 

единству душ», психологические уроки-тренинги «Я и экстремальная 

ситуация», тренировочные эвакуации «ЧС-Антитеррор» и т.д. Светлана 

Анатольевна, так же, как предыдущие выступающие, призвала родителей к 

бдительности и сказала, что только совместными усилиями можно уберечь 

детей от опасностей. /Рекомендации прилагаются/ 

Е.И. Болгарчук говорила о «Профилактике суицидального поведения». Она 

объяснила родителям,  почему мы вновь обратились к этой теме? В последние 

годы в России вследствие самоубийств ежегодно уходят из жизни: 200 детей 

(10 -14 лет) и 1 800 подростков (15-19 лет) Ежегодно каждый 12-й подросток 

совершает покушение на самоубийство. Она объяснила присутствующим, что 

же это такое суицид и суицидальное поведение. Суицид - это осознанное 

лишение себя жизни.    Елизавета Игоревна говорила о формах и причинах 



суицидального поведения. Она просила обратить внимание на то, во что играют 

их дети с самого раннего возраста: 

- куклы спящие в гробиках; 

- это различная символика обозначающая смерть (черепа, скелеты, кровь и т.д.); 

- игрушки, стирающие социальные нормы. 

- компьютерные игры, которые изначально безобидны: стрелялки, войнушки.  

- это онлайн группы.  

В.В. Климова (мама второклассницы) спросила: «Что можем сделать мы с 

Вами?» 

Е.И. Болгарчук рассказала об алгоритме действий по распознаванию 

суицидального настроения у ребенка.   

В конце своего выступления Елизавета Игоревна раздала родителям 

рекомендации  по профилактике суицидального поведения подростков. 

/Выступление и рекомендации прилагаются/ 

В.В. Володина познакомила родителей с письмом ЦУ «Методические 

рекомендации об использовании устройств мобильной связи в 

общеобразовательных организациях». Вероника Владимировна предложила 

родителям ограничить пользование детей телефонами внешкольным временем.  

Родители поддержали её. /«Методические рекомендации об использовании 

устройств мобильной связи в общеобразовательных организациях» 

прилагаются/ 

И.Н. Николаева (мама девятиклассника) сказала, что её сын не пользуется 

телефоном в школе и учится хорошо, и прекрасно себя чувствует. 

Е.В. Сивцова (мама девятиклассника и шестиклассника) поддержала 

предыдущего оратора и сказала, что у её детей нет мобильных телефонов и 

хуже от этого они не стали. У них больше, чем у других ребят времени на 

занятия спортом, семью, встречи с друзьями. 

С. Савдиерова (мама девятиклассницы) сказала, что её дочь не расстаётся с 

мобильным телефоном ни на минуту, но она постарается её убедить в том, что в 

школе телефон ей только мешает. Она заверила присутствующих в том, что 

Дочь в школу телефон брать больше не будет. 

А.А. Глебов говорил о том, «Как родителю помочь ребёнку создать безопасный 

аккаунт в социальных сетях?». Андрей Алексеевич говорил о том, что 

современные дети начинают учиться считать, писать и читать практически 

одновременно с работой за компьютером. Рано или поздно любой ребенок 

захочет зарегистрироваться в социальной сети. И от родителей зависит, станет 

он адекватным пользователем подобного ресурса или сетеманом, которого 

нужно будет спасать. В интернете дети и подростки играют, знакомятся, 

познают мир... И в этом есть свои плюсы и минусы. 

Плюсы - возможность общения, помощь в обучении,  развитие внимания, 

воображения, возможность всегда оставаться в курсе происходящего. Минусы - 

отнимает много свободного времени, проблема социализации у детей, 

отсутствие знаний о границах поведения. Также болезни глаз, искривление 

позвоночника, головные боли, подъем психотических проявлений 

(беспокойство, депрессия). К тому же в виртуальном мире дети и подростки не 

чувствуют опасности. Сделать их пребывание в Интернете  безопасным, 

научить их ориентироваться в киберпространстве – важная задача их 

родителей. 



Ребенка необходимо  ознакомить с основными правилами безопасного 

поведения в социальных сетях, настроить вместе с ним параметры 

безопасности и конфиденциальности его учетной записи, защитить 

компьютеры и мобильные устройства современной антивирусной программой с 

родительским контролем и заблокировать сомнительные сайты (онлайн-

магазины, казино, порно-сайты и др.). 

Андрей Алексеевич сказал: «Не нужно бороться с социальными сетями, 

боритесь со злом, в них происходящим! Предупредите тех, кто в опасности!»  

Далее он рассказал об основных опасностях, с которыми может 

столкнуться ребенок в социальных сетях и дал несколько советов по защите 

детей от угроз соцсетей и о работе школы по Интернет безопасности 

(Всероссийская акция «УРОК БЕЗОПАСНОСТИ. РФ» и тестирование по теме 

«Информационная безопасность», Всероссийский урок безопасности 

школьников в сети Интернет «Наш безопасный Интернет», тематический урок 

информатики в рамках Всероссийской акции «Час кода», Час информации 

«День Интернета в России...», беседы по Интернет  безопасности и т.д.) 

«Полностью оградить ребенка от Интернета было бы неправильным, - 

сказал Андрей Алексеевич. - Запрещать ребенку регистрацию в социальных 

сетях - неразумно и несовременно. Главное в безопасности ребенка, который 

работает в Интернете, - доверительные отношения с родителями».  

В заключении выступления Глебов А.А. объяснил родителям, как помочь 

ребёнку создать безопасный аккаунт в социальных сетях и раздал памятки  

«КАК  УБЕРЕЧЬ  РЕБЕНКА ОТ  ОПАСНОСТЕЙ  В  СОЦИАЛЬНЫХ  СЕТЯХ» 

/Памятки прилагаются/ 

О. А. Чупрынина говорила о профилактике безнадзорности и 

правонарушений. Ольга Алексеевна своё выступление начала со слов:  «Дети 

одинаковы, точнее, равны. Они равны перед добрым и худым. Дети поначалу 

походят на промокашки: впитывают в себя все, что грамотно или безобразно 

написано родителями». Далее она говорила о роли семьи в  профилактике 

правонарушений среди несовершеннолетних и неблагоприятные условиях 

семейного воспитания, что делать родителям, если они узнали о том, что их 

ребенок попал в «группу риска», о работе ОУ по профилактике 

правонарушений и преступлений среди несовершеннолетних. В заключение 

выступления она дала советы родителям по профилактике правонарушений и 

преступлений и раздала памятку «Советы родителям по профилактике 

безнадзорности и  правонарушений и преступлений». /Выступление и памятка 

прилагаются/ 

 

По  четвертому вопросу   О.А. Чупрынина  обратилась к родителям с просьбой 

организовать  рейды по проверке  выполнения режима дня учащимися. Она 

предложила родителям создать рейдовую группу и  возобновить рейды по селу 

с целью проверки выполнения режима учащимися школы. В состав рейдовой 

группы должны войти представители сельской администрации, школы, 

родителей.  

Горлова О.В. (мама пятиклассника) Мой ребёнок вечерами не гуляет, почему я 

должна контролировать чужих детей? Пусть родители тех детей, которые 

гуляют вечерами и контролируют их. 



Николаева О. А. Я согласна с тем, что только совместными усилиями мы 

можем чего – то добиться. 

Забалова О. Е. Если нужен родительский патруль, вы только дайте нам знать, 

мы прийдём. 

Решение по четвёртому вопросу: 

1. Создать группу в составе: 

Ответственные родители: председатели родительских 

комитетов классов. 

Ответственные учителя: классные руководители, 

ответственные работники школы за ТБ, антитеррор, ПДД и 

ППБ. 

       Администрация: заместитель директора по ВР. 

По пятому вопросу выступил А.А. Глебов. Он предложил в состав 

общешкольного Совета родителей внести председателей классных  

родительских комитетов: 

2 класс – Климова Вероника Николаевна 

3 класс – Кокшарова Ольга Алексеевна 

5 класс – Николаева Ольга Александровна 

6 класс – Николаева Анна Максимовна 

7 класс – Мустафина Светлана Анатольевна 

8 класс – Забалова Оксана Евгеньевна 

9 класс – Николаева Ирина Николаевна 

    

По шестому вопросу  выступили  О. А. Чупрынина,  Т. Н. Червякова, М.А. 

Евстропова 

О. А. Чупрынина обратила особое внимание на то, что учащиеся с первых 

дней нового учебного года нарушили  несколько правил поведения учащихся:   

опаздывают на уроки, на зарядку, в школу приходят в чем угодно (джинсы, 

лосины, без сменной обуви и т.д.),  приносят с собой телефоны, наушники, 

некоторые дети позволяют себе  использовать их на уроке, на переменах ведут 

себя как на улице (бегают по коридорам, кричат) и т.д.  А затем  Ольга 

Алексеевна напомнила  родителям правила поведения учащихся в школе и 

попросила провести беседы с детьми об их обязанностях по соблюдению устава 

и правил поведения школы.  /Правила поведения учащихся прилагаются/ 

Т. Н. Червякова, О. А.Чупрынина познакомили родителей с планами школы 

на новый учебный год. /Планы работы школы прилагаются/ 

М.А. Евстропова говорила о питании школьников в новом учебном году. 

Стоимость питания не изменилась и составляет  72 рубля в день.  

Николаева И.Н. (мама девятиклассника) подняла вопрос о качестве пищи. Она 

сказала, что дети жалуются на холодную, невкусную еду. Её поддержала мама 

девятиклассницы, Савдиерова С. Н. Она сказала, что её дочь так же жалуется 

на плохое качество пищи. 

Сивцова Е.В. (мама девятиклассника и семиклассника) предложила выйти из 

КШП, а продукты для приготовления пищи, так же, как раньше, собирать с 

детей и закупать самим. 

А.А. Глебов сказал, что этого делать нельзя. А КШП, которое предоставляет 

свои услуги нашей школе – одно дало согласие на сотрудничество с нами, так  

 



 


